



Kinder bewegen sich selbst und ihre Welt

Dein Schulweg und Schulwege aus aller Welt

Liebe Kinder,
mit dem Mobilitätstagebuch habt ihr euch schon damit beschäftigt, wann ihr wo hingehet und wir ihr da hinkommt.

In dieser Woche zeigen wir euch in einem Video, warum uns das Projekt so am Herzen liegt. Den Link findet ihr auf unserer Website unter dem Namen „Herzensthema“.

<https://fuss-ev.de/kinder-gehens-an/leipzig>

Außerdem könnt ihr diese Woche euren Schulweg genauer unter die Lupe nehmen.

Eure Aufgaben dazu sind:

1. Male deinen Schulweg auf. Nutze dafür ein weißes Blatt und male ihn so, wie du ihn im Kopf hast.
2. Beantworte auf dem gleichen Blatt oder einem extra Blatt die folgenden Fragen:
Wie lang ist dein Schulweg?
Wie lange brauchst du für deinen Schulweg?
Was ist für dich besonders an deinem Schulweg?

Wenn ihr noch Zeit und Lust habt, würden wir uns freuen, wenn ihr auch noch diese Aufgaben macht:

1. Schau dir die folgende Website an: <https://www.199kleinehelden-interaktiv.de/>

Hier erzählen dir Kinder auf der ganzen Welt von ihrem Schulweg und zeigen dir Videos und Bilder davon. Besonders interessant finden wir die Videos aus Jordanien und Guatemala.

2. Überlege: Was würdest du anderen Kindern auf der Welt über deinen Schulweg erzählen? Was würdest du über deine Schule sagen? Teile deine Überlegungen gerne mit uns. Du kannst etwas dazu aufschreiben oder malen oder selbst ein Video (oder Audio) machen, ganz wie du möchtest.

Viel Spaß!

Ein Projekt des



gefördert von

